



La Universidad y Cursos Internacionales presentan su oferta en el Foro del Español

L.G.

La Lengua española y sus distintos ángulos, mostrada a través de propuestas lúdicas y divertidas, pensadas no sólo para profesionales, sino para todos los públicos –niños, jóvenes y adultos–, es uno de los ejes que centran los contenidos del programa de actividades del Foro Internacional del Español (FIE), que se celebrando con el patrocinio de la Universidad de Salamanca y Cursos Internacionales hasta hoy día 26 en Feria de Madrid.

Este I Foro Internacional del Español se ha planteado como un espacio de referencia de la lengua española como instrumento de creación de riqueza, de aportación y de influencia internacional en mercados de gran potencial de Latinoamérica, Estados Unidos y Asia, además de Europa.

Para el consejero delegado de Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca, José Miguel Sánchez Llorente, “para la Universidad de Salamanca, con su vocación de enseñanza del español, es un honor, pero también una obligación, participar en este primer gran encuentro”.

La Universidad de Salamanca y Cursos Internacionales tuvieron el viernes especial protagonismo con tres talleres sobre creación de materiales y contenidos gramaticales para la enseñanza del español, y una propuesta curricular para enseñar cultura en ELE.